



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Afectados de talidomida acuden a la Fiscalía para denunciar un posible delito de prevaricación del Gobierno

Por espacio de más de una hora, **afectados de talidomida**, vertebrados a través de la Asociación de Víctimas de la Talidomida en España (**AVITE**), asociación que defiende desde hace 20 años sus derechos, se ha personado en la **Fiscalía** para explicar a **Pilar Fernandez**, fiscal de Sala delegada en Materia de Tutela y Protección de los Intereses de las Víctimas en el Proceso Penal **la denuncia interpuesta hace unos días por un posible delito de prevaricación** del Gobierno de Pedro Sánchez que sigue sin pagar las indemnizaciones fijadas en la Ley de Presupuestos de 2018 para estos afectados.

A esta reunión acudieron **Rafael Basterrechea**, vicepresidente de AVITE, **Ignacio Martínez** asesor jurídico de esta asociación y **Luis Ruiz**, asociado y también afectado por talidomida, quienes aportaron documentación adicional a la ya presentada en la Fiscalía para denunciar la situación que vive este colectivo, alejado de cualquier ayuda.

Para Basterrechea “**valoramos positivamente la respuesta de la Fiscalía**, con a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |